

## Maíz

Está lloviendo en una Francia estresada por el calor, pero es probable que sea demasiado poco y demasiado tarde para los cultivos de maíz franceses. El sentimiento ayudó a evitar una liquidación en el mercado de maíz de EE. UU. esta mañana, aunque los precios aún se negociaban en su mayoría neutrales debido a una combinación de clima más frío y húmedo esperado en el cinturón de maíz este fin de semana, un dólar más fuerte, ritmos de envío en el Mar Negro, precios del petróleo más débiles, y turbias perspectivas económicas mundiales.

USDA-NASS publica datos mensuales de Ganado en alimentación hoy. Las estimaciones comerciales previas al informe sitúan el ganado del 1 de agosto en los inventarios de piensos en 11,23 millones de cabezas, con un rango esperado de 11,15 millones a 11,27 millones de cabezas. La suposición promedio representa un aumento del 0,7% con respecto a los volúmenes del año pasado, pero los altos volúmenes no reflejan la realidad de una manada de ganado que se reduce en medio de los altos costos de alimentación y los pastos y pastizales devastados por la sequía.

Se espera que las ventas de julio de 2022 oscilen entre un 4 % menos y un 2,1 % más que los volúmenes de julio de 2021 con una estimación comercial media de 1,85 millones de cabezas. La amplia variación del rango comercial sugiere que los observadores del mercado no están seguros de si la robusta demanda interna seguirá manteniendo el ritmo de las exportaciones rápidas en medio de las presiones inflacionarias en el mostrador de la carne.

Se espera que las colocaciones caigan en gran medida con respecto a los volúmenes del año anterior en un promedio de 1,5%. Las conjeturas de los analistas de mercado previas al informe oscilan entre 1,63 millones y 1,74 millones de cabezas con una suposición promedio de 1,71 millones de cabezas. Con pocos pastos en condiciones lo suficientemente buenas para sustentar el pastoreo de ganado, parece probable que esta estimación se mantenga en línea o ligeramente por debajo de la lectura del año pasado.

## Soja

Los precios de la soja cayeron \$ 2,00- \$ 2,60 / Tn durante la noche debido a sentimientos similares a las pérdidas en el mercado del maíz. Sin embargo, los precios de la soya responden mejor a los pronósticos meteorológicos más fríos y húmedos que se esperan en el Alto Medio Oeste durante el fin de semana, lo que debería ayudar a reducir algunas pérdidas potenciales de rendimiento en regiones donde el estrés por calor se ha convertido en una preocupación. Las pérdidas fueron parcialmente limitadas por un informe de exportación favorable para la soja ayer.

Las ventas de exportación de soja para envío en 2022/23 se aceleraron en el informe semanal de ventas de exportación del USDA de ayer. Los volúmenes de envío de soja también experimentaron un aumento del 19% por encima del promedio de las cuatro semanas anteriores, ya que China continúa comprando bushels de soja de EE. UU. Mientras tanto, las ventas de exportación de maíz y los volúmenes de envío continuaron rezagados con respecto a los ritmos del año anterior.

Hay mucho optimismo para la temporada de exportación de soja 2022/23. A principios de agosto de 2022, los pedidos de exportación pendientes para el año comercial 2022/23 ascendieron a 578,4 millones de bushels, más de 1,3 veces más que en el mismo período del año anterior. Para esa época del año, fueron los pedidos más anticipados de soja de nueva cosecha realizados por compradores internacionales desde la campaña de comercialización 2019/20.

Los pedidos de exportación de soja de nueva cosecha a China son un factor clave de ese optimismo. Los pedidos anticipados a China duplicaron los volúmenes del año anterior a principios de agosto de 2022, superando los 325 millones de bushels.

## Trigo

Los compradores de gangas se abalanzaron sobre el complejo del trigo durante la noche después de que los precios de Chicago alcanzaran un mínimo de seis meses durante la sesión de negociación de ayer. Los observadores del mercado continúan siendo escépticos de que el conflicto del Mar Negro se resuelva en un futuro cercano, aunque las negociaciones diplomáticas en curso entre Rusia y Ucrania están poniendo un límite a las ganancias de la mañana en el mercado de trigo de EE. UU.

"En términos generales, la perspectiva de la oferta sigue siendo positiva, aunque todavía está cargada de una incertidumbre considerable, lo que argumenta en contra de cualquier caída pronunciada en los precios del trigo", dijo Commerzbank en una nota, según informó Reuters.

Los débiles datos de volumen de exportación de trigo de EE. UU. informados ayer indicaron un final anticipado de la temporada alta de exportación de trigo en EE. UU. después de que se registró una rápida ráfaga de pedidos en julio de trigo de EE. UU. de países de América Central y el Sudeste Asiático.

**Fuente: Farm Progress**